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Compte-rendu réunion  

Bureau du 24/09/2020 
 

Présents : Baptiste Richard, Bernard Giret, Brigitte Hordé, Daniel Dubois, Julie Dupont Maryse Ducrot 
Invité : Jean Marc Jarry 

ADHESION 

Brigitte nous fait un bilan : 
- 170 Adhérents 

dont 24 nouveaux et 9 adhésions avec rupture 
- 13 associations + une professionnelle + une fédération EquiLiberté 79 
- 2 associations qui n’ont pas ré-adhéré, les Cavaliers de la Paléfrie et les Randonneurs de la TremoÏlle   
Bilan, nous sommes satisfaits du résultat après une année blanche due à la pandémie. 

VIREE 2020 

Jean Marc Jarry remercie Maryse pour cette invitation à la réunion de bureau et nous donne son ressenti : 
« Une virée extraordinaire, magnifique, fabuleuse, que de bons retours. 
Le soleil était là, un plus pour cette super réussite. Nos jeunes membres dits les schtroumpfs et également nos 
bénévoles. On était encadré par des piliers. Ils sont très contents du weekend. J’ai eu des appels après la virée 
pour nous féliciter de notre organisation ». 
Les Cavaliers et Meneurs Chapelais ont prévu un repas le 10 octobre pour se retrouver et arroser cette réussite. 
Maryse est très satisfaite de la Virée tant sur le plan moral que financier. Elle a eu de bons retours positifs que ce 
soit pour la Virée et les photos publiées par Daniel. 
Elle demande de créer un groupe de travail au CA pour la Virée. 
Bernard est aussi très satisfait de la Virée mais s’interroge sur le point équilibre financier qui, malgré un bilan 
positif, reste fragile. 
Baptiste a un retour positif de cette Virée mais signale le travail monstre pour le secrétaire depuis 6 mois. Il 
souhaite une réflexion avec le groupe de travail pour une simplification sur la procédure de la Virée afin d’alléger 
la surcharge de travail. 
 
Le bilan financier n’est pas achevé car toutes les factures ne sont pas transmises 
 

CRAUTÉ SUR LES ÉQUIDÉS 

Maryse DUCROT a été contactée par la gendarmerie et s’est proposée d’être une référente. 
La RG départemental de Niort a contacté Maryse pour savoir si Mr Franck Alix était connu de notre réseau. 
Après s’être renseigné autour d’elle et auprès de Michel Bazin président d’Equiliberté national, nous avons 
répondu ne pas connaître cet individu qui se déclare sur les réseaux sociaux, référent du 79. 
Bernard nous interpelle sur le fait, de ne pas aller trop vite avant de s’engager. 
Maryse nous informe qu’EquiLiberté se portera partie civile conformément à nos statuts : 

- Protection des équidés 
- Protection de nos propriétaires d’Equidés 

 
Prochain CA : vendredi 2 Octobre à 19h00 à Lageon 


